
赛汉塔拉讯 为全面贯彻落实全区法
院执行队伍警示教育暨规范执行行为专项
整治动员会精神袁全力推进执行领域野百
日攻坚冶行动各项指标的高位运行 袁根据
锡林郭勒盟中级人民法院统一部署 袁近
日袁苏尼特右旗人民法院正式启动 野秋季
攻势冶执行行动袁剑指拒不执行人员遥

该院院长青格勒指出袁开展此次野秋季
攻势冶执行行动袁不仅是落实上级法院工
作要求的有力举措袁也是该院推进执行攻
坚的需要遥 9 月 8 日晚的集中行动中袁全体
干警听从指挥袁严守工作纪律袁以最坚决
的态度尧最实用的执行措施袁全力突击攻
坚袁发扬不怕困难尧连续作战的作风袁用行

动践行野我为群众办实事冶遥 在下一步的执
行攻坚中袁 全体干警要继续以昂扬的斗
志尧饱满的热情尧旺盛的干劲袁充分发挥人
民法院强制执行的威慑力袁 提高执行案款
实际到位率袁 尽最大努力实现胜诉债权人
的合法权益遥

渊王博冤

苏尼特右旗法院启动“秋季攻势”执行行动
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包头讯 9月 9日袁包头市法学会行政法
学研究会成立大会暨第一次会员代表大会顺
利召开遥包头市法学会常务副会长周绍峰袁包
头市司法局党组书记尧局长张志刚袁党组副书
记尧副局长左会军袁二级调研员张开宏等领导
出席仪式遥 来自人大机关尧政府机关尧政协机
关尧政法系统尧政府部门尧高等院校尧法律事务
组织尧企事业单位从事行政法学研究的专家尧
学者尧骨干人员等 70余位会员代表参加了会
议遥

会议宣读了 叶包头市法学会关于同意成
立市行政法学研究会的批复曳袁并举行揭牌仪
式遥表决通过了叶包头市法学会行政法学研究
会章程渊草案冤曳和叶包头市法学会行政法学研
究会选举办法渊草案冤曳遥 选举了常务理事尧会
长尧副会长尧秘书长遥

周绍峰在讲话中指出袁 行政法学研究会
的成立袁 是包头市深入推进包头市法治社会
建设尧法治政府建设尧法治包头建设的重要一
步袁有助于形成行政法学研究学术共同体袁激
发行政法学研究活力曰 有助于进一步推动行
政法学教育的交流合作袁 打造行政法治人才
建设高地袁为法治包头建设贡献智慧和方案袁

行政法学研究会的全体同仁依托研究会的平
台袁积极开展研讨活动袁加强法律界与实务界
的沟通交流曰 要以包头市在法治建设过程中

面临的重大问题和疑难问题为导向袁 加强对
行政法执法的研究工作袁 积极提出解决问题
的思路尧方法和对策建议袁为实现国家治理体

系和治理能力现代化以及增强人民群众获得
感尧幸福感尧安全感添砖加瓦遥

张志刚强调袁 行政法学研究会在今后的
的工作中要坚持以习近平新时代中国特色社
会主义思想武装头脑尧指导实践尧推动工作袁
确保行政法学研究和实务工作始终沿着正确
的方向发展曰 要在全面依法治市中发挥更大
作用袁坚持理论与实践相结合袁发挥好平台作
用袁 深入了解包头市法治建设中出现的新情
况袁发现问题袁研究问题袁解决问题袁为法治建
设贡献智慧和力量曰 要不断加强研究会自身
建设袁立足地方袁服务主线袁切实把智慧和力
量凝聚到中央尧 自治区和市委确定的各项目
标任务上来遥认真学习借鉴各地先进经验袁归
纳总结自身工作特点袁 进一步理清新形势下
行政法学会工作的方向和思路遥 创造性地开
展行政法学研究和教育教学工作袁 努力打造
一支政治强尧业务精尧作风正的行政法学尧法
律人才队伍袁不断繁荣包头市行政法学研究遥

渊肖玥冤

包头市法学会行政法学研究会成立

开展认证验收工作
规范检察履职行为
牙克石讯 近日袁 呼伦贝尔市人民检察

院司法警察支队支队长苗春海一行来到牙克
石市人民检察院袁 对该院办案工作区进行认
证验收遥
验收组按照 叶内蒙古自治区检察机关办

案工作区设置和使用管理认证办法曳袁对该院
办案工作区的整体建设尧设施安装尧各功能区
的使用情况以及办案区的管理等进行了严格
细致地验收袁 对各类管理台账进行了详细地
查验遥
办案工作区的建设是保障各项检察业务

顺利开展的重要工作遥 本次办案工作区认证
验收工作袁 为该院着力推进办案区规范化建
设袁打造司法警察依法规范履职奠定了基础遥
该院将以此次办案工作区认证验收为契机袁
认真落实 叶内蒙古自治区检察机关办案工作
区使用管理规定曳袁为履行检察职责袁规范司
法行为迈出了坚实的一步遥 (接元伟)

实施干部轮岗交流
激发干警队伍活力
隆兴昌讯 为进一步优化队伍结构袁激

发队伍活力袁 促进政法队伍教育整顿走深走
实袁近日袁巴彦淖尔市五原县人民法院召开全
院干警大会袁 对干部交流轮岗与选拔任用工
作进行安排遥 该院 16名干部走上了新的工作
岗位遥
五原县委常委尧县委副书记尧政法委书记

任维君在讲话中指出袁 这次法院队伍干部调
整袁是对政法队伍教育整顿的再落实袁也是优
化人力资源尧培养锻炼干部尧激发队伍干事创
业动力的有力举措遥
该院院长辛永清表示袁 这次干部交流调

整袁是县委从法院工作全局出发尧通盘考虑尧
慎重研究作出的决定袁 希望全院干警不断提
高政治站位袁团结协作袁相互包容袁切实增强
法院的凝聚力和向心力袁 进一步坚定理想信
念袁牢记初心使命袁做到自重尧自省尧自警尧自
励袁 以良好的精神状态推动五原县法院各项
工作跨越式发展袁 为五原县经济高质量发展
作出积极贡献遥 渊张双金 武健冤

交通事故致牲畜死亡
肇事司机负全部责任

巴彦浩特讯 近日袁 阿拉善盟阿左旗人
民法院审理了一起因交通事故致牲畜死亡的
案件遥 今年 3月袁被告驾驶小型客车袁因操作
不当袁 将原告饲养的正在过马路的 5岁西蒙
塔尔乳牛撞死遥 经阿左旗公安局交通警察大
队认定袁被告负全部责任遥

审理过程中袁有两个争议焦点袁一个是牛
是否为西蒙塔尔乳牛袁 一个是牛是否怀有小
牛崽遥因为事后被撞死的牛下落不明袁双方又
无法提供证据予以证明袁法官平衡双方利益袁
帮助双方达成了调解协议遥

本案中袁被告虽然及时报警袁但未对现场
进行证据留存袁 故无法证明第一现场的真实
性遥 因此袁阿左旗人民法院提醒广大车主院遇
到此类事故时袁除立即报警之外袁还应对事故
现场进行拍照留存袁 以便为后续处理提供依
据遥 渊赵蕊冤

悉心指导耐心解答
司法为民落到实处

扎赉诺尔讯 近日袁 呼伦贝尔市扎赉诺
尔区人民法院立案庭工作人员收到了一封来
自案件当事人言语真诚的感谢信袁 感谢信是
写给已经在该院工作 24年的立案庭干警刘
立新的遥

刘立新在受理家住海拉尔区当事人的立
案材料时袁由于他们不懂得起诉状写作模式袁
从当日 15时到 17时近 2个小时的时间也没
准备完成诉讼材料遥 刘立新耐心细致的为当
事人讲解办理程序袁 帮助重新整理材料直至
19时才指导当事人准备好立案所需材料袁并
顺利登记立案袁 使得当事人能够于当日驱车
赶回海拉尔区遥

自扎实开展政法队伍教育整顿和党史学
习教育以来袁 扎赉诺尔区人民法院将学习教
育成果积极转化为审判执行工作实践袁 围绕
群众野急难愁盼冶问题袁大力开展野我为群众办
实事冶实践活动袁积极回应人民群众新期盼尧
新要求袁 切实增强人民群众的获得感尧 幸福
感尧安全感遥 渊薛雨冤

鄂尔多斯讯 为认真落实宪法宣誓制度袁
不断增强新入额法官的使命感尧责任感袁进一
步激励干警新担当尧新作为袁近日袁鄂尔多斯
市中级人民法院举行了新入额法官宪法宣誓
仪式遥

该院党组书记尧 院长苏利军向新入额的

6名法官颁发任命书遥 在庄严的气氛中袁6名
新入额法官面向国旗右手举拳庄严宣誓遥

苏利军寄语全体法官袁 要时刻牢记自己
的誓言袁牢记组织和人民的重托袁做有作为的
法官袁崇法尚德曰做有智慧的法官袁博识睿达曰
做有温度的法官袁 心怀群众曰 做有品位的法

官袁修身乐业遥要将个人的理想和追求融入到
野法治鄂尔多斯冶建设的进程当中袁胸怀大局尧
忠诚履职袁不弃微小尧不舍昼夜袁为推动鄂尔
多斯市法院系统工作高质量发展再立新功尧
再创佳绩遥

渊杨妮冤

鄂尔多斯市中级人民法院举行新入额法官宪法宣誓仪式

通辽讯 为确保队伍教育整顿取得实
效袁总结学习教育环节经验袁为下一阶段工
作打好基础袁近日袁通辽铁路运输法院召开
队伍教育整顿学习教育环节总结会遥 该院
党组书记尧院长尧队伍教育整顿领导小组组
长伊日乐图对学习教育环节各项工作进行
了总结遥
会议强调袁全院干警要在珍视学习教育

环节取得成绩的同时袁 及时弥补相应不足袁
以强烈的政治自觉和责任担当推动队伍教
育整顿走深走实遥 全院干警要坚持政治引
领袁提高政治站位袁筑牢政治忠诚袁自觉把思
想和行动统一到党中央决策部署上来袁不断
巩固学习教育环节取得的成果袁为下一阶段
的查纠整改环节做好准备袁为审判执行工作
奠定坚实的思想基础遥 渊冯晓宇冤

学习教育见成效 阶段总结谋新篇

呼和浩特讯 为深入推进队伍教育整
顿学习教育工作袁 充分发挥家风建设在警
示教育和队伍作风建设中的积极作用袁呼
和浩特铁路运输法院向全院干警家属发出

野树清廉家庭尧创廉洁家庭冶家庭助廉倡议
书袁 引导全体干警及其家属进一步增强家
庭思廉尧助廉尧倡廉意识袁筑牢廉洁从检家
庭防线遥

家是最小国袁国是千万家遥家风优则作
风优袁家风正则党风正袁家风纯则政风纯袁
家风清则社风清遥 全体干警及干警家属们
要积极行动起来袁带头传承良好家风袁大力
弘扬传统美德袁把家庭建设作为拒腐防变尧
永葆本色的坚强阵地袁 以好家风支撑起法
院的好风气袁共同谱写新时代野呼铁人冶新
篇章遥 渊呼和浩特铁路运输法院供稿冤

发出助廉倡议 建设廉洁家庭

呼伦贝尔讯 为严格落实疫情防控工
作要求袁 保障司法审判工作有序进行袁近
日袁 海拉尔铁路运输法院利用跨域审判法
庭袁网上审理了一起盗窃案件遥
该案是一起旅客在火车上手机被盗窃

案件袁被告人侯某趁邻座熟睡之际袁盗走其
随身携带的手机一部遥案件移送到法院后袁
承办法官充分考虑到身在外地尧 签订认罪
认罚具结书袁又是疫情防控特殊阶段袁在征
得公诉机关的同意下袁 决定利用跨域审判
法庭袁通过视频进行审理袁用时不到半个小

时完成庭审袁并依法当庭宣判遥
海铁法院自 2020年 1月建成跨域审

判法庭以来袁 充分利用跨域审判模式进行
庭审袁极大提高了庭审质效袁节约了司法资
源袁减轻了当事人诉累袁尤其在新冠疫情期
间发挥了前瞻性优势遥 渊杨晓峰冤

严格落实防控措施 跨域审判减轻诉累


